
BISORI PUNTA ALL’ITALIANO JUNIOR MX
CON JTEAM

Medaglia di bronzo nell’Interclub 2024 e decimo nel Nord Est 125 il
portacolori del sodalizio di Bassano del Grappa vuole continuare a crescere.

 

Bassano del Grappa (VI), 05 Febbraio 2025 – Si iniziano a scaldare i motori
in casa Jteam e ad aprire le danze sono i giovani protagonisti delle ruote
tassellate, partendo da un Gregorio Bisori che ha le idee ben chiare per il
suo futuro con i colori della compagine bassanese.

Campionato Italiano MX Junior, Campionato Nord Est e Campionato Veneto, ecco
il tridente nel quale il pilota della KTM 125 SX, curata da DCR Development,
punterà ad essere protagonista.

 

“Per il nuovo anno ho intenzione di ritornare alle selettive dell’italiano
junior” – racconta Bisori – “e di continuare con la serie Nord Est e con
quella regionale. Voglio migliorare i lati nei quali sono ancora carente,
cercando di diventare più competitivo per arrivare a risultati migliori.”

 

Un’annata, quella lasciata alle spalle da Bisori, conclusa spesso tra i
migliori, in particolar modo in un Campionato Interclub che lo ha visto
terminare terzo nella categoria Esperti, vantando un bel podio a Sovizzo ed
altri tre risultati utili a ridosso del terzetto di testa.

Positiva anche la prestazione nel Campionato Nord Est 125 con una buona
decima piazza, bravo a viaggiare con costanza nella top ten, ma anche la
tredicesima nel Campionato 125 CSEN Veneto ed Interclub Veneto, maturata con
sole due presenze in modalità allenamento che, tra gli Amatori, gli hanno
fruttato un successo ad Arco ed un secondo a Recoaro.

Ciliegina sulla torta la medaglia d’argento alle selettive del Campionato
Italiano MX Junior, secondo gradino del podio in gruppo B, indossata a
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Castellarano.

 

“Nella scorsa stagione ci sono stati un po’ di alti e di bassi” – aggiunge
Bisori – “a causa della sfortuna che varie volte si è messa di mezzo.
Nonostante tutto sono felice dei progressi fatti e dei buoni risultati
ottenuti. Approfitto dell’occasione per ringraziare i partners ed in
particolare Jteam. Grazie a DCR Development, per la preparazione della mia
moto, ed al mio istruttore Michele Fanton. Un ringraziamento speciale agli
amici, alla famiglia ed alla mia fidanzata.”

 


